

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion „Südl.Innenstadt“



Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion:

Sperrung der Hochstraße Süd für Fahrzeuge über 3,5 Tonnen

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

zur Sitzung des Ortsbeirates der Südlichen Innenstadt am 17.01.2018 stellt die SPD Ortsbeiratsfraktion folgenden Fragen zum oben genannten Thema:

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die Sperrung der Hochstraße Süd für Fahrzeuge über 3,5 Tonnen?
2. Wie setzen sich diese Gesamtkosten im Einzelnen zusammen?
3. Wie hoch sind die Kosten, die aufgrund der Fehlplanung mit der Angabe einer Einschränkung auf Fahrzeuge mit einer maximalen Breite von 2 Metern und der daraus resultierenden anschließenden Änderung der Beschilderung mit Einschränkung auf Fahrzeuge mit einer maximalen Breite von 2,10 Metern entstanden sind?
4. Welche Gründe haben die Verwaltung dazu veranlasst, die Fahrbahnbreite und nicht die Fahrbahnhöhe einzuschränken?
5. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung getroffen, um im Falle eines Unfalls in den eingerichteten Engstellen Personen aus dem verunglückten Fahrzeug bergen zu können?
6. Inwieweit sind von der Sperrung auch Rettungsfahrzeuge und insbesondere Fahrzeuge der Feuerwehr betroffen? Welche Maßnahmen wurden diesbezüglich getroffen, um im Falle von Notfällen trotzdem möglichst schnell vor Ort zu sein?


Bernd Laubisch


David Schneider

